

自治会通信 1月号

2016年(平成28年)1月5日発行

発行所：浦添グリーンハイツ自治会

発行者：自治会長 与那嶺 光國

電話/FAX：874-5977

防犯灯不良の連絡先

公民館事務室

874-5977

留守電対応(終日)

新年会&成人祝いのご案内

新たな年を迎え、新年を祝い、新成人を激励、祝福する会を開催します。琉舞、日舞、手話ダンス、余興やビンゴゲームカラオケなどで、楽しく過ごしたいと思います。(特等3千円商品券他多数の景品があります)



新年のあいさつの場としてご家族・お隣近所揃ってお気軽に参加して下さい。

また、新成人の皆さんには、ご家族も一緒に是非ご参加ください。(参加者には3千円の図書カード進呈)

日時：1月10日(日) 12:00～14:00

場所：グリーンハイツ公民館 会費無料

成人おめでとうございます！(12名〔敬称略〕)
宮國伊織(1班) 富原三貴(2班) 喜瀬有紀(3班)
盛島瑛梨(4班) 砂川あきほ(6班) 宮城光平(7班)
砂川真里南(7班) 伊良部拓磨(7班) 石嶺直弥(7班)
新井和希(8班) 前田亜季(8班) 洲鎌伶果(8班)

◇1月活動予定 ◇

5日(火) 評議委員会 20:00

7日(木) 若竹会新年会

8日(金) サークル発表会&芸能文化祭実行委 20:00

16日(土) 定例役員会 20:00

17日(日) 新春囲碁大会 13:00 (囲碁同好会主催)

10日(日) 新年会&成人祝 12:00～14:00

24日(日) 1班 班別懇親会 18:00

30日(土) 向上会 19:00

1班 懇親会のお知らせ

1月24日(日)午後6時～7時 公民館ホール
1班の皆さんお気軽にご参加ください。

公民館講座のお知らせ

「歌謡曲講座(カラオケ)」

歌謡曲指導者の野村磨子さんを講師に迎え、カラオケで上手に歌える講座です。(定員締めきり済み)

1月17日(日)・24日(日)・31日(日)

いずれも午後3時～5時 参加費：無料

※申込みされた方は、マスターしたい曲を選曲して越し下さい。(講師による個人指導あり)

「ちぎり絵講座」

1月13日(水)・20日(水)午後2時～4時

講師：宮良タズ子氏 参加費：1200円(材料費)

申込み：1月8日(金)までに、公民館へ連絡。

会長年頭挨拶

互いに支えあう地域を目指して



グリーンハイツ地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年は皆様から多大なご支援ご協力をいただき感謝致します。今年も昨年同様、宜しくお願い申し上げ、申年の平成28年が皆様にとって良い年になりますようお祈り申し上げます。

私は2年目の自治会経営を担っており、昨年も期待と不安の中、慌ただしい事業推進でありましたが多くの成果・実績となつたことに安堵感を覚えています。夏祭りは道路が冠水した集中豪雨にも関わらずホールに溢れんばかりに参集し盛り上がりました。秋のレクリエーション大会は天気に恵まれ、大勢の家族が参加し三世代交流の楽しい事業となりました。その他いろいろな残像がありますが、ひとえに自治会員と役員・班長を始め関係者の努力の賜物だと深く感謝致します。

地域環境はモノレール工事が本格的に始まり、近隣の区画整理事業や建築ラッシュで大きく変貌しています。2年後にグリーンハイツ線開通、4年後地域内に「経塚駅」が出来ることから今後の発展は予想を超えるでしょう。居住地の拡大により自治会の範囲・世帯・人口も年々増加します。12月の町内清掃では小学生125人、中学生82人、大人157人、合計364人が参加した現状はそのことの示唆です。さらに近隣はモノレール沿線を中心に新しい街が形成され若者が住みたい街としてどんどん拡大し続けると思います。私たちも将来に夢と希望をいだいて歩んでいきたいものです。

しかしながら現実的には楽観出来ない少子高齢、格差、教育の貧困等多くの不安を抱えています。特に社会基盤を支える若者・勤労者にとって個人の努力だけでは解消できない社会的不安がありますが社会全体として取り組んで行かなければなりません。特効薬はありませんが身近で、「できる人が、出来る時、出来る事を、出来る分」ユイマール精神(共助)を發揮して社会に貢献することが大切です。自治会は相互扶助の理念で互いに支え合い子供から大人まで安心して暮らせる地域を目指し事業推進していますのでユイマール精神を持って、出来る範囲で自治会の事業に参加下さい。特にシニア世代には子供世代や孫世代の為に自身の経験・能力を活かし、貴重で生き甲斐ある社会貢献をして頂きますようお願い致します。

が絆を深め、心と力を合わせれば社会や地域は変わってゆくという信念と行動で今年も自治会事業、頑張ります。どうかよろしくお願い致します。

今年は自治会結成40周年を迎えます、みんなで記念事業を推進します。



サークル発表会&芸能文化祭開催のお知らせ

2月28日(日)午後2時(予定)、当公民館にて開催します。今回から、各サークルに加えて、舞台発表(演奏、空手演舞等)の個人参加も予定していますので希望者は公民館に連絡ください。多くの皆様が参加、観覧してくださるようお願いします。

朝の交通安全指導で子ども守る

近くの国際センター線はモノレール工事に伴い信号機による横断歩道が使用できない状態で、児童は現在、仮設の横断歩道を渡り登下校し、交通の危険性が高まっている。自治会では子どもの安全を守るために前田小学校と連携し、登校時の交通安全指導を実施している。

先日前田小学校平井りい子校長、与那嶺自治会長、前田の石川自治会長は、浦添市役所、浦添警察署、工事担当の会社を訪れ、児童の安全対策の要望書を提出し協力を要請した。

現在、仮設横断歩道に、午前7時から夕方まで、工事業者の誘導員が配置されています。

※2月からは、横断歩道は元の通りになる予定です。



年末美化清掃作業・餅つきで賑わう

～CGG プラス ONE 運動～

12月20日(日)に行われた CGG プラス ONE 運動(青少年健全育成運動)は住み良い街づくりに貢献する目的で全県で実施。362名(うち小中学生207)の参加がありました。今回は、小中学生の参加も多く、また、若竹福祉会の方々も参加され、地域の皆さんと一緒に清掃作業を行い、町内がきれいになりました。清々しい気分でお正月を迎えられます。

終了後、餅つきを行い、つきたての餅やぜんざいが振舞われ、美味しいいただき、楽しい交流会ができました。参加された多くの会員の皆様大変お疲れ様でした。また、前日から準備をしてくださった婦人部の皆様有難うございました。

また、県や市の教育委員会の方々や浦添中学校、前田小学校の校長も激励にこられました。



第4回歳末助け合いチャリティー囲碁大会で優勝

12月13日、上記大会が浦添市老人福祉センターで開催されました。当自治会から7名が参加、総勢84名が、日頃の鍛錬を競い合いました。Cクラス(4段、3段)で当自治会1班の謝花良夫さんが優勝しました。



グリーンハイツ囲碁同好会では第1、第3日曜日の午後3時から7時まで定例会があり、更に毎年1月と7月に中間大会を開催し昇段(級)を決めております。

今年は1月17日(日)午後1時から新春囲碁大会を開催します。囲碁に関心のある方は是非同好会にご参加下さい。

クリスマス会賑わう

～子ども会・ふれあいサロン合同～

去る12月19日(土)公民館にて、クリスマス会をおこないました。今回は若竹会ふれあいサロンの皆さんと風船バーレーボールなどのゲーム、婦人部のみなさんの指導で赤鼻のトナカイの手話、かりゆし長寿大学のみなさんによる昔の子供の遊びの挑戦、紙芝居、沖縄のわらべ歌など。トリはクラウンたあずさんのピエロパフォーマンスとバルンアートを楽しみました。今回は5年生を中心に司会進行を子ども達が頑張ってくれたこと、子どもの参加者が60人を超える大人と会わせて80人余の参加者があり大盛況でした。子ども達が後片づけまでしっかりやってくれて気持ちよくクリスマス会を終えることができました。

子ども会担当 横田正法

楽しかったクリスマス会

12月19日公民館でクリスマス会がありました。私は、お友達といっしょに司会を務めさせて頂きました。クリスマス会は、色々なゲームができるで楽しかったです。みんな楽しんでいたので良かったと思います。(大田和加奈 1班)

